



PAN va por autonomía de Cofepris

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

EL PAN en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa para que se dote de autonomía a la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris).

"Lamentablemente, el pasado sexenio la institución se usó con fines políticos, por eso es importante dotar a Cofepris de autonomía para la revisión de medicamentos, vacunas y otros productos vitales para la salud", dijo el diputado federal Éctor Jaime Ramírez Barba.

El legislador dijo que el Partido Acción Nacional (PAN) presentó una iniciativa destinada a garantizar la autonomía de la Cofepris y a asegurar que el nuevo titular de esta institución cuente con un perfil técnico sólido y experiencia en regulación y control sanitario.

**EL
DATO**

LA COFEPRIS aprobó ayer el uso de un nuevo tratamiento para el cáncer de mama avanzado en personas adultas. Se trata del medicamento capivasertib.

"Uno de los nombramientos más cruciales que aún se encuentra pendiente en el Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum es el de Cofepris. En los últimos años, hemos sido testigos de un proceso alarmante donde esta institución ha sido desmantelada y politizada, poniendo en riesgo la salud y seguridad de todos los mexicanos", señaló.

Agregó que bajo la administración del expresidente Andrés Manuel López Obrador, Cofepris se convirtió en un instrumento político del partido en el poder, llevando a decisiones precipitadas y cuestionables que han puesto en jaque la salud pública, aseguró el panista.

Dijo que ejemplos de esto incluyen la aprobación de vacunas contra Covid-19 que no contaron con el reconocimiento de la Organización Mundial de la Salud (OMS) e incluso de lotes de vacunas caducadas provenientes de Cuba y Rusia.

Además, señaló que la falta de control en la regulación ha permitido que se importen medicamentos con etiquetado en idiomas extranjeros, como el lituano, dificultando su comprensión y uso seguro por parte de la población mexicana.



EL DIPUTADO del PAN Éctor Jaime Ramírez, en una imagen de archivo.

Foto: Cuartel Sur